



Le concert de Damantra, une des nombreuses animations de cette semaine des arts à l'institution Jeanne d'Arc. / Photo DDM, C.V.

Une belle semaine des arts à Jeanne d'Arc

Pour la deuxième année consécutive, l'institution Jeanne d'Arc s'est inscrite dans la Semaine des Arts, initiée par le ministère de la Culture. Au programme de cette année, sous l'impulsion d'Elsa Dartigues et Marie-Anne Lère, respectivement professeurs de musique et d'arts plastiques, pas moins de 14 événements. Comme l'intervention, en partenariat avec le Parvis, d'Alain-Jacques Lévrier-Mussat, artiste plasticien, qui a tenu une conférence sur l'art et la science. La chorale de l'établissement a aussi donné de la voix (une sorte de

répétition avant le rassemblement des chorales départementales, le 1er juin au Parvis), tandis qu'un groupe toulousain de rock, Damantra a, la veille de sa prestation, animé un atelier sur les risques auditifs. Ce jeudi, un atelier de chant, avec Sylvia Miranda (en partenariat avec le Pari) sur le thème de la psychophonie, à suivre pour les lycéens, une rencontre avec la philosophe Laure Bressan, sur l'utilité de l'art. Et pour finir, vendredi, une pièce de théâtre, « Prophète malgré lui », par la compagnie Halle Halélé, et un concert de Red Banjo.